

# En Copiapó se conmemoró el 246° natalicio del Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme

Con la participación de autoridades civiles y militares, la correspondiente alocución, y la colocación de ofrendas florales, se realizó el acto de conmemoración del 246° natalicio del Libertador, Capitán General Bernardo O'Higgins Riquelme.

Dicha actividad tuvo lugar en el busto al Capitán General, situado en el frontis del edificio de la Delegación Presidencial Regional.

La sobria y solemne ceremonia fue encabezada por el comandante del Regimiento N° 23 Copiapó, coronel Bruno Ceccioni Contreras; participando además el Delegado Presidencial, Rodrigo Illanes Naranjo; el Gobernador Regional, Miguel Vargas Correa; el Alcalde Marcos López Rivera; y la jefatura regional de Carabineros, Armada, Policía de Investigaciones; Gendarmería; una representación de la Escuela Bernardo O'Higgins y del Instituto O'Higginiano. Dicho acto fue acompañado de los sones de la Banda Instrumental del Regimiento N° 23 'Copiapó'.

Tras la interpretación del Himno Patrio, intervino el coronel Ceccioni Contreras, quien en su alocución destacó la trayectoria e importancia del capitán General Bernardo O'Higgins en la historia patria.

Tras ello se procedió a la colocación de ofrendas florales en el busto del Padre de la Patria, por parte de las diversas instituciones participantes de la conmemoración.

## IMPRESIONES:

Tras la ceremonia, el comandante del Regimiento N° 23 Copiapó, coronel Bruno Ceccioni Contreras señaló "se cumplen 246 años del aniversario del Padre de la Patria, la cual en su gestión hizo muchas cosas por este país; en primer lugar, la libertad que tenemos ahora. Cambiar un sitio que era colonia, a ser República y hacer una fundación de todo, que no había nada, los ministerios, colegios, etcétera. Muy contentos con el prócer de la Patria".

Por su parte, el Delegado Presidencial en Atacama, Rodrigo Illanes Naranjo indicó "es relevar la importancia de Bernardo O'Higgins en nuestra historia republicana; teniendo en consideración las importantes iniciativas que desarrolló, no solo para la formación de la República; sino que también para poder establecer tantas otras infraestructuras que fue tremendamente importante para nuestra historia de Chile. Creemos que es super importante relevar la figura, nuestro simbolismo y obviamente esto abre, por así decirlo, la temporada republicana que concluye con nuestras Fiestas Patrias".

María Guarda Lague, directora de la Escuela Bernardo O'Higgins, en tanto destacó que "muy bonito acto; muy orgullosa de que nuestra Escuela lleve el nombre de nuestro prócer y participando con la comunidad educativa, representando el estamento padres, apoderados, estudiantes, docentes y obviamente, equipo directivo. Estamos nosotros trabajando los distintos valores y principios del prócer con nuestra comunidad educativa y con nuestros estudiantes".

Iván Contreras Ahumada, presidente del Instituto O'Higginiano de Atacama indicó que "para nosotros es un acto en que resalta la figura del Padre de la Patria, Don Bernardo O'Higgins Riquelme, quien su vida completa la dedicó a Chile, a las primeras formas de república, debido a que esa época debiéramos entender que no había gente preparada, no había recursos. Entonces Bernardo O'Higgins en toda su faceta, primero como agricultor, después como diputado se opuso a mandar dinero de Chile a España para que combatiera en la guerra contra Napoleón, y así sucesivamente. En todos sus actos él demostró su grandeza y amor a la Patria".

